



L'UNICEF présent dans le monde...

L'UNICEF, Fonds des Nations unies pour l'enfance, est une agence de l'ONU qui intervient avec ses partenaires (ONG, gouvernements...) pour assurer à chaque enfant, santé, éducation, égalité et protection.

... Et en France

Pour appuyer notre organisation, il existe, dans les pays industrialisés, des comités nationaux tels que l'UNICEF France. Notre association fait appel au bénévolat pour réaliser ses missions :

- ▶ faire connaître la situation des enfants et des adolescents dans le monde ;
- ▶ veiller à l'application de la Convention internationale des droits de l'enfant en France ;
- ▶ collecter des fonds pour financer les programmes d'urgence et de développement de l'UNICEF.

Participe, toi aussi, au programme des Jeunes ambassadeurs

Tu es lycéen/ne, scolarisé(e) dans une filière générale, technique, professionnelle ou agricole ?

L'injustice envers les plus vulnérables te révolte ? Tu veux changer les choses et organiser des événements solidaires sur les droits des enfants dans le monde ?

- ▶ Deviens Jeune ambassadeur et intègre la communauté de jeunes engagés auprès de l'UNICEF pour faire entendre la voix des invisibles.
- ▶ Bénéficie d'un apprentissage de qualité grâce à l'accompagnement individualisé et collectif de ton référent Jeune ambassadeur.

Être solidaire et bénévole, c'est aussi développer des compétences, s'enrichir au contact des autres, apprendre à défendre une cause, élargir son réseau, rencontrer d'autres jeunes de ton âge...

Marc, 17 ans

« La situation des enfants et des femmes me révolte et je suis convaincu que l'on peut changer les choses à son échelle. L'UNICEF est une des seules organisations à accepter les mineurs et à favoriser leurs projets et leur créativité. »

Clarisse, 16 ans

« Jeune ambassadrice depuis 1 an, je suis toujours aussi fière de participer à des actions que nous menons aux quatre coins de la France et dans le monde, pour aider des enfants qui, eux aussi, ont des droits. Être Jeune ambassadeur amène son lot de joies et de peines car nous sommes confrontés à la réalité de la condition des enfants. Mais nous l'affrontons ensemble dans le but de changer pour un monde meilleur, où la cruauté n'aura pas sa place et où la justice sera équitable. Les actions que nous menons, de la plus petite à la plus grande, permettent de se rapprocher de ce monde, que l'on pourrait qualifier de parfait. C'est le moment d'agir. »

Concrètement, en tant que Jeune ambassadeur :

- ▶ Tu relèves les messages de l'UNICEF, sur les droits de l'enfant et la situation des plus vulnérables.
- ▶ Tu mobilises d'autres jeunes de ton lycée et de ta ville autour de tes projets.
- ▶ Tu mènes avec ton Comité départemental des actions concrètes de sensibilisation et de collecte de fonds.
- ▶ Tu animes des ateliers de sensibilisation dans les classes, les centres de loisirs, les Clubs UNICEF Jeunes (collège), etc.

Comment devenir Jeune ambassadeur ?

C'est simple ! Il te suffit d'appeler le Comité départemental de l'UNICEF le plus proche de chez toi. Un bénévole de l'UNICEF t'expliquera la démarche et t'accompagnera dans la réflexion, le montage et la réalisation de tes projets.

Pour connaître les coordonnées du Comité départemental le plus proche de chez toi : www.unicef.fr/jeunes

Un accompagnement de qualité

Un «JA» est un bénévole de l'UNICEF à part entière accompagné dans sa démarche par un adulte, appelé «réfèrent JA». Ton accompagnateur et toi formez ainsi un «tandem solidaire» prêt à passer à l'action !



Jeunes
ambassadeurs
unicef 

Jeunes
ambassadeurs
unicef 

TA VOIX FAIT
ENTENDRE
LA SIENNE